

## ■ INSTALACIONES SELLOS DE CALIDAD PARA EL AYUNTAMIENTO

y

P. F.  
Amena

El Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de la capital recibió ayer de manos de su director, el concejal Jefare Juan Alonso, los dos certificados de calidad ISO 9001 de 2001 y 14.001 de 2004, que le fueron entregados por el director regional de la auditora APPlus, Juan Ignacio López.

Alonso recordó los desvelos mostrados por la empresa Servicios Normalizadores, que los trabajó diligentemente para que este logro pudiera convertirse en realidad. Una entidad ha estado estudiando a fondo las ca-

racterísticas y facilitando al Patronato las condiciones para obtener esta confección durante los últimos 18 meses, y ahora se en esta entrega, cumpliendo su tarea.

El filial de Deportes reveló el orgullo que supone recibir esta distinción, y recomendó a los diferentes que visitan las tres instalaciones condecoradas, el Estadio de los Juegos Mediterráneos, el Palacio Municipal del mismo nombre y las piscinas del complejo deportivo de Las Almadillillas. El representante de Servicios Normalizadores, David Ramírez, expuso que se ha conseguido el "85 % de satisfacción de los

usuarios" y agradeció al alcalde y a los dos concejales de Deportes, el anterior y el actual, su labor.

A efecto de esta distinción supone un logro muy importante para el Patronato Municipal de nuestra ciudad puesto que cuando lo obtuvimos que lo recibió en nuestro país. No obstante, no podrá descuidarse si desea mantener este privilegiado "status", ya que regularmente un examen que dictamina si puede conservarlo.

"Esta distinción", declaró Juanjo Alonso, "supone el reconocimiento a la labor que se está realizando desde el Patronato".

El concejal, con los dos certificados de calidad / P.F.

